

Más de 120,000 aves muertas en Camagüey por el fuerte ciclón

del 20 octubre - 73 - 1963
Destruídas varias naves de cría de pollos y gallinas

Por lo menos 120,000 pollos y gallinas se han perdido en la provincia de Camagüey, a consecuencia del ciclón. Informes recibidos hasta el momento de las unidades avícolas así lo evidencian.

En la granja 5-24 "Las Caobas" se murieron 23 mil pollos. Esta unidad tenía 128,000 pollos muy buenos, de diez semanas. De 20 naves se cayeron 15 en la granja 5-25 "Simón Bolívar", estimándose las pérdidas en 40 mil pollos.

Asimismo hubo pérdidas en la granja Manuel Lage. El ciclón derribó una nave y causó destrozos en otras tres. Se han perdido en esa granja alrededor de 5 mil pollos.

Diez mil pollos murieron en la granja 5-40 "Las Clavellinas" al mojarse totalmente sus naves. Hubo también grandes pérdidas en la granja del pueblo 5-40 "Fe del Valle". Todos los días se mueren gallinas, estimándose que sobrepasan de mil 400.

Otras unidades avícolas de la provincia de Camagüey afectadas por el ciclón han sido:

- Plantas C-1 y C-2, incubadoras. Se han perdido unos 200 mil huevos.
- Granja 5-12 Macario Guevara. Debido a las inundaciones ha sido imposible llegar hasta esta unidad, pero se supo que se han caído 4 naves.
- Granja 5-40 San Serapio: se perdieron 837 gallinas, pero más de 200 se repartieron en el poblado.
- Granja del pueblo Leopoldito Martínez. Se cayeron tres naves y dos más sufrieron graves daños. Unas cinco mil aves muertas.

Están bien los recogedores de café de Mayarí Arriba

—Granja 5-30 "Lidia Doce". No se cayó ninguna nave, pero se perdieron cerca de 30 mil pollos.

LOS RECOGEDORES DE CAFE EN ORIENTE

En nuestra redacción recibimos un mensaje comunicando que los recogedores de café que se encuentran en Mayarí Arriba —muchos de los cuales son estudiantes— se hallan en perfecto estado.

La información dice que "los rostros de los jóvenes trabajadores voluntarios lucían optimistas" y que "allí estaban, sanos y salvos, húmedas y fangosas aun las botas debido a su diario andar entre los enlodados trillos y caminos".

Con motivo del ciclón varias brigadas se alojaron en la EBIR "Paquito Rosales" y otros fueron evacuados hacia la casa de Noa. En los cuarteles de Margot, Concepción y San Nicolás se tomaron similares medidas.

Los becados en esa zona se encuentran bien.

Mientras tanto, el Director Nacional de Becas, Carlos Solomón, nos comunicó que los estudiantes internados en Pino del Agua, Sierra Maestra, se encuentran en perfecto estado de salud.

DESDE MANZANILLO

Severo Otero, corresponsal de HOY en Manzanillo, comunicó que los recogedores de café por encontrarse en las zonas altas, han sufrido poco y no se conoce ninguna víctima del ciclón.

Por otra parte, informa que los miembros de las cooperativas pesqueras con barcos de todos los tamaños, podían verse navegando por sobre los campos de la región de Manzanillo en incesante búsqueda de damnificados, llevándoles alimentos y medicinas. Esta labor se realiza en lugares apartados como Yara, Zarzal, Cayo Romano, Purial, Jibacoa, Palmas Altas, Cabo Veguita, y los pueblos a orillas del Golfo de Guacanayabo.